



POUR VOS

La fédération française de billard met à votre disposition

ÉVÉNEMENTS PROMOTIONNELS

LE KIT CLUB

GOODIES GRATUITS

Sont inclus dans le kit :

- une banderole intissée logotypée FFB 80cm x 130cm
- des goodies variés selon arrivage

DYNAMISEZ VOS ACTIONS DE PROMOTIONS

POUR

AUGMENTER LE NOMBRE DE VOS ADHÉRENTS

Fédération Française de Billard
Agréée par le ministère chargé des sports, affiliée au CNOSF et à la Confédération Mondiale du Sport Billard.

CEST TROP BON DE JOUER EN CLUB
MON CLUB :

À VOUS DE JOUER !

NOS PARTENAIRES :

Siège fédéral
CS 42 201 - 03202 VICHY CEDEX
ffbillard.com
04 70 96 01 01
WebTV sur mytvchain.com/ffbillard-tv

Plaquette publicitaire FFB

4 DISCIPLINES

- LE BILLARD AMÉRICAIN**
Le but est de pousser la bille blanche sur les billes de couleur pour les engocher. Également on actionne un carreau ou un groupe. Il faut se jouer avec toutes les billes, ou moins selon les règles.
- LE BILLARD BLACKBALL**
Il se joue avec la bille blanche, 7 rouges, 7 jaunes et le noir. Le but est de pousser les billes d'une même couleur pour la bille noire en contact avec la queue.
- LE BILLARD CARAMBOLE**
Le billard carambole se joue sur un billard sans trous avec trois billes. Chaque joueur doit toucher avec sa bille les deux autres pour marquer un point. Il existe plusieurs variantes, les plus répandues, le 3-Banque, le 3-Quatre, et l'ARTISTIQUE.
- LE BILLARD SNOOKER**
Le plus grand des billards, il se joue avec la bille blanche, 15 billes rouges et 6 billes de couleur. Le joueur doit engocher alternativement une bille rouge et une bille de couleur. Les billes de couleur sont frappées sur la bille noire qui repose des billes rouges.

Un sport qui rassemble et socialise !
Le billard est un sport de précision qui permet à tout âge, avec une pratique régulière, d'améliorer ses performances et d'obtenir des résultats gratifiants. Il rassemble tous les publics, hommes et femmes, générations variées ou en situation de handicap. Les enfants, parents et grands-parents, peuvent jouer ensemble.

...et tout public !
Cher client, célébrer et donc améliorer leur intelligence. Chez les plus jeunes la pratique du billard engendre une activité mentale qui sollicite mémoire et réflexion.

Jouer au billard c'est aussi pratiquer une activité physique peu traumatisante, accessible aux personnes en situation de handicap et aux seniors. Les plus jeunes développent leur coordination motrice tout en étant en lien avec leur famille une façon de tisser.

Et tous les publics peuvent apprécier le billard que ce soient les enfants ou les personnes.

Partagez vos photos et vidéos pour une diffusion sur le site et les réseaux sociaux site@ffbillard.com

Obtenez votre kit auprès du secrétariat : secretariat@ffbillard.com

Sur internet : www.ffbillard.com



CARAMBOLE - BLACKBALL - SNOOKER - AMÉRICAIN